
  
 
 
 
 
 
 
 

信濃町駅周辺地区まちづくり協議会が 
設立されました！ 

 

 平成 28 年 8 月 30 日に、「第１回信濃町駅周辺地区まちづ

くり協議会」を開催し、参加された 40 名の皆さまの賛同によ

り、協議会の設立が承認されました。当協議会は、東京 2020

オリンピック・パラリンピック開催及びその後を見据えなが

ら、まちづくりの方向性やまちの将来像について検討していく

ためのものです。（裏面参照） 

 

 次回の開催は 12 月頃を予定しております。別途お知らせしますので、お気軽に参加ください。 

 

 

 

協議会の様子 

 

アンケート調査へのご協力のお願い 
 

 これから協議会で、まちづくりの方向性やまちの将来像を検討していく際の参考とするた

め、まちの現状や望ましいまちの将来像などに関するアンケートを行います。 

 ご多忙のところお手数おかけしますが、ご協力お願いいたします。 
 

アンケート調査票のご回答にあたって 
■返送期限     

平成 28 年 11 月 11 日（金） 
 

■調査の方法 

・同封のアンケート調査票に直接ご記入くだ

さい。 

・ご記入後、同封の返信用封筒に入れて郵便ポ

ストに投函してください。切手は不要です。 
 

uご記入いただいた個人情報については厳重に管
理し、当地区のまちづくりの検討以外の目的に使
用することは一切ありません。 

uアンケートに関する質問等がございましたら、裏
面記載の問い合わせ先までご連絡ください。 

■アンケート対象区域 

 
 

 



	

第 1 回まちづくり協議会の報告（平成 28 年 8 月 30 日開催） 

●まちづくりと協議会の必要性について 

 地区の人口や土地・建物の現況等についてと、東京 2020 オリンピック・パラリンピック

開催時及びその後を見据えたまちづくりの必要性について共有しました。 

●信濃町駅周辺地区まちづくり協議会の設立について 

 会則を読み上げたのち、挙手により、信濃町駅周辺地区まちづくり協議会の設立が承認され

ました。また、会長 1 名と副会長 2 名、ならびに幹事１０名の方々が就任されました。 

●まちづくりの流れ（予定）について 

 今年度は、アンケート実施のあと、地区のまちづくりの方向性などをまとめた「まちづくり

構想」の骨子案を取りまとめます。まちづくり構想は平成 29 年度に策定する予定です。 
 

〜 協議会での主なご意見 〜 

 
 
 
 

〜 会長のあいさつ 〜       
 

 この度、協議会の会長を務めさせていただくこととなりました。皆

さまと意見交換し、お互いの信頼関係を築きながら、当地区にふさわ

しいまちづくりを進めて行きたいと思っております。私も精一杯取

り組んで参りますので、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 
 

信濃町駅周辺地区まちづくり協議会 会長 甲山 覚  

（信濃町町会長） 

 

 

 まちの課題！ 
 

○ 駅前にシンボル性がなく、人が溜まれるような場所もない。 
○ 外苑東通りの景観が単調で活気がなく、四季の変化が感じられない。 

○ まちづくりにあたっては、子どもたちのための環境を考慮してほしい。 
○ スポーツ観戦に来る人たちは、信濃町駅より北側には流れてこない。 

○ 地元意識が強く、新しい人が入り込みづらく、閉鎖的な印象を受ける。 
○ 外国語表記が不十分。 

こんなまちにしたい！ 
 

○ 住みやすく、仕事もしやすいまちにしたい。 
○ コミュニティ活動が盛んなまちにしたい。 

○ 子どもがのびのびと成長できるまちが良い。 
○ 活気・にぎわいのある商店街が欲しい。 

○ 音楽、演劇、スポーツなど身近に触れ合えるまちが良い。 
○ 文学座が存在するメリットを活かせるようなまちにしたい。 

○ 親子連れで入れるお店が増えると良い。 
○ 親子連れで入れるお店など、お店が増えると良いと思う。 


